小鹿野町立両神小学校 学校だより 3月号(第14号)令和7年 3月 26日発行



明るく 楽しい 地域に誇れる学校

心豊かで よく学び めあてを持って頑張る両小っ子

3月生活目標「一年のまとめをしよう」

題字:髙橋さん(1年生)

130年の歴史と誇りを胸に、新たなスタートへ



1年で最も短い3学期は、閉校・統合に向けた行事等もあったことで、例年よりさらに短く感じられました。

3月1日の閉校記念式典では、武藤教育長様から『「コミュニティ・スクールと地域学校協働活動の一体的推進」に係る文部科学大臣表彰』を受賞したことを皆様にお伝えしていただ

き、喜びを分かち合うことができました。

このお便りを読む頃、子ども達は卒業式、修了式で『明るい未来に繋がる閉校』ができた達成感・充実感と、来年度に向け、新たなスタートへの希望に胸を膨らませていることと思います。

この『明るい未来に繋がる閉校』を支えてくださったのは、本校保護者の 方々、地域の方々です。誠にありがとうございました。心より感謝申し上げ ます。

この1ヶ月、4~6年生は両神小学校への感謝の思いを行動で示そうと、 普段の掃除では行き届かない箇所をきれいにしてくれたり、校舎内のたくさ んの掲示物を外してくれたりしました。また、閉校に向けた荷物の移動も手 伝ってくれ、本当に助かりました。大変立派な子ども達です。

今年度の学校応援団感謝の会では、たくさんの感謝の気持ちを、子ども達が直接、長年お世話になった地域の方々に届けることもできました。子ども達は自分たちの成長を支えてくださっている方々の温かな存在を実感することができました。

令和7年3月末、両神小学校は130年の歴史に幕を下ろしますが、4月

からは小鹿野中学校、小鹿野小学校で、本校出身の誇りを胸に、子ども達は『素晴らしいスタートダッシュ』をしてくれることと確信しております。長年のご支援、ご協力に重ねて感謝いたします。

令和7年度も変わらぬ温かなご支援、ご協力 の程、よろしくお願い申し上げます。



おめでとう!両神小最後の表彰

閉校まで全校を引っ張ってきてくれた6年生が、学校の代表として表彰されました。また、5年生の8名の 児童が小鹿野町の「子ども郷土芸能士」に認定されました。

埼玉県産業振興会表彰

6年 新井さん

6年 坂本さん

埼玉県体力優良児童表彰

6年 髙橋さん

6年 山中さん

埼玉県児童生徒表彰

6年 根岸さん





小鹿野町子ども郷土芸能士

5年 岩嵜さん 5年 黒沢さん 5年 坂本さん 5年 坂本さん 5年 髙橋さん 5年 田中さん







閉校記念式典・記念碑除幕式・思い出集会 ありがとうございました!

















地域の皆様、保護者の皆様、そして児童のみなさん、 本当にありがとうございました!